

COMUNICADO

Vente Mérida en el municipio Santos Marquina ante situación de servicios públicos, acceso a los alimentos, aislamiento y represión

Los ciudadanos libres del municipio Santos Marquina del estado Mérida, alzamos nuestra voz, ante la tortura que padecemos todos los días, debido a las siguientes condiciones:

- Cortes eléctricos por falta de años de planificación en la infraestructura.
- Escaso acceso a los alimentos básicos, a causa del nivel de precios alcanzados por la hiperinflación, producto de la destrucción del sistema económico.
- El muy escaso servicio de gas doméstico y su administración por mecanismos no transparentes.
- La poca conectividad de los diferentes sectores del municipio, con su capital Tabay y la ciudad de Mérida. Generada por la ausencia de combustible que afecta el transporte público, privado, taxis, servicios de salud y policial.
- La falta casi absoluta de comunicaciones en la telefonía, plan de datos e internet; debido a las fallas eléctricas entre, otros factores.
- El daño directo a los productores en diferentes rubros, a los comerciantes tanto mayoristas como minoristas, por los mismos efectos de la falta de combustible y las fallas en los sistemas de pagos interbancarios.
- “Persuasión” constante de los cuerpos de seguridad del Estado, componentes de la Fuerza Armada e incluso de grupos llamados “milicias”, hacia los ciudadanos, empresarios y comerciantes.
- Situación precaria en la educación primaria, bachillerato y el núcleo de la UNELLEZ en el municipio, por cuanto se ven afectados por las “clases a distancia”, en las peores condiciones económicas, familiares y de servicios públicos. Los niños de educación primaria con sus asignaciones, en la mayoría de los casos no cuentan con el apoyo de sus padres, sea porque no tienen el conocimiento o los recursos didácticos necesarios, falta de

COMUNICADO

atención, están ausentes porque se encuentran fuera del país, entre otros factores. Los jóvenes de bachillerato, también con poca probabilidad de que puedan adquirir los conocimientos únicos y por primera vez de esta etapa de la educación. A nivel universitario, el núcleo de la UNELLEZ, asumiendo un esquema de “no pararse” lo que pone en juego las habilidades, destrezas y competencias de sus estudiantes, sobre todo en las asignaturas teórico-prácticas.

Por tales razones, sentimos la necesidad de denunciar los riesgos que existen, para la población en cuanto a su salud, alimentación, educación e integridad física, haciendo responsable al régimen.

**Equipo Municipal Vente Venezuela Santos Marquina
TABAY, 11 de Mayo de 2020**

“El Liberalismo permite desarrollar con plenitud, las capacidades individuales, el espíritu empresarial e innovador, las políticas públicas eficientes y la solidaridad. Muchos miran al empresario, como el lobo que hay que abatir, otros lo miran como la vaca que hay que ordeñar, y muy pocos lo miran como el caballo que tira del carro”, Winston Churchill.